

## 9/15 土砂災害警戒区域指定にかかる住民説明会

北海道は土砂災害防止法に基づき、土砂災害の恐れがある区域を「土砂災害警戒区域」に指定するための住民説明会を9月15日開きました。説明会は今回の指定範囲である西町から心和の北側急傾斜地周辺に住む地域住民が出席し、オホーツク総合振興局網走建設管理部北見出張所職員から近年の気象傾向、調査結果と指定範囲の詳細について説明がありました。



## 9/17 石井伸二氏に社会貢献賞

青少年健全育成功労者として石井伸二氏が北海道社会貢献賞を受賞しました。長きにわたり町青少年育成推進委員会委員長として、児童・生徒へ啓発チラシの作製・配布やイベントにおける巡回補導運動等に尽力するとともに、北見方面北見警察署少年補導員として、非行防止や環境浄化活動に積極的に取り組むなど、青少年の健全育成と環境づくりの推進に多大な貢献をしています。



## 9/27 町民サイクル駅伝大会

2015町民サイクル駅伝競走大会には、子どもから大人まで全17チーム85人が出場しました。開町100周年記念として置戸中心市街地を走るコースで競われ、参加選手たちは秋晴れの空の下を力走し、沿道からは大きな声援が送られていました。小学生の部は「ミッキーマウスクラブマリオ」、中学生の部は「ぐでたま」、一般の部は「LDK」がそれぞれ優勝しました。



## 10/3 10コース90ホールの熱戦

おけとウルトラパークゴルフ大会が10月3、4日の両日、おけとパークゴルフ場で開催され、全道各地から107人が出場。内閣総理大臣賞などの獲得を目指し10コース90ホールで熱戦が繰り広げられました。一般男子の部は久保田昇さん、女子の部は佐々木照子さん、シニア男子の部は福田臣男さんがそれぞれ優勝し、町外からの出場選手が各部門の首位となりました。

